

ふじみだより



令和7年1月号

謹んで新春のお慶びを申し上げます



皆様におかれましては、お健やかに新年をお迎えのこととお慶び申し上げます。
日頃よりお客様、ご家族様から温かいご支援とご協力を賜り、無事新春を迎えることができましたことを心より御礼申し上げます。

今年の干支は巳です。巳は、脱皮を繰り返すことから、再生や変化の象徴とされています。私たちも、巳年にあやかって、ますます良い変化を遂げ、皆様が安定した穏やかな生活が送れるよう、努力を重ねていきたいと思っております。

2025年が皆様にとって、幸多い一年でありますことを心よりご祈念し、新年の挨拶とさせていただきます。

富士見台特別養護老人ホーム 施設長 城条 尚美



医務よりお知らせ



あけましておめでとうございます。

インフルエンザ・新型コロナウイルスの流行に伴い、ご心配をおかけしております。

お客様・職員には、手洗い消毒を徹底し健康チェックを行い、感染防止対策に努めてまいります。

ご面会の方・見学の方へも、手指の消毒や健康チェックをお願いしています。時間制限・人数制限をしており、マスク着用や手指の消毒をお願いしております。体調不良がある場合には恐れ入りますが、ご訪問をお控えいただきますようお願い申し上げます。

引き続き、お客様の安全と健康を第一に考慮し、感染症対策を行って参ります。何卒よろしくお願いいたします。

今月のルーエッセイは「橋本 恵」さんです。



令和6年10月15日から入職し、2ヶ月ほど経ちました。
看護師の橋本 恵（はしもと めぐみ）と申します。

お客様のお名前とお顔を覚えること、日々の業務でまだまだ精一杯ではありますが、健やかに楽しく生活して頂くため、健康管理や相談を安心して任せて頂けるよう頑張りたいと思います。

次のバドンは「喜田 由美子」さんにパスします